

Für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, liebevoll geschriebenen und gesagten Worte, Umarmungen, Blumen und Geldspenden sowie das ehrende Geleit beim Abschied von meinem lieben Ehemann

Robert Scheidegger

möchte ich mich bei allen Verwandten, Bekannten, Freunden, Nachbarn und ehemaligen Arbeitskollegen herzlich bedanken.

Mein besonderer Dank gilt dem Personal vom Domicil Spitalackerpark für die fürsorgliche, liebe, kompetente und respektvolle Betreuung, dem Bestattungsamt Egli für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier, dem Restaurant Alpenblick für den kleinen Imbiss und die nette Bedienung und Herrn Manfred Ruch für seine tröstenden Worte.

In stiller Trauer im Namen aller Angehörigen
Lisbeth Scheidegger